Nuestra Asociación
es un espacio
colectivo que busca
crear conciencia
para pensar un
futuro que nos
incluya todos

Asociación Comunitaria



¿Quiénes somos?

Somos una organización sin fines de lucro, dedicada a la búsqueda de recuperación y desarrollo social de quienes a pesar de las desigualdades aspiran a una vida mejor. Creemos que la solidaridad y el compromiso son fundamentales para generar espacios de aprendizaje y desarrollo de destrezas productivas

Sobre la alimentación saludable

HUEVOS

de Gallinas felices



Vacunadas según normas SENASA

más sabrosos y más saludables Del campo a tu mesa

Asistencia a comedores y merenderos

Nos ocupamos de la distribución de alimentos, frescos y secos resultado de donaciones o producciones propias para brindar contención alimentarias a familias en situación de vulnerabilidad de Ezeiza y Echeverría



Política de viandss

Nuestra política de asistencia es fortalecer los vínculos familiares. Por eso utilizamos un dispositivo de viandas y mantener en cada familia el ritual de la mesa

Programa ENVIÓN

Una iniciativa de la Provincia de Buenos Aires que busca la inclusión socioeconómica, política y cultural de jóvenes de 12 a 21 años en situación de vulnerabilidad social. Somos una de las sedes comunitarias en las que se ofrece talleres, capacitaciones y acompañamiento para fortalecer el desarrollo de sus capacidades, promover su participación en la sociedad y mejorar sus perspectivas laborales y educativas, otorgando también una beca a sus participantes.

Proyecto de Reciciado

Este programa tiene como final dad la inclusión social de trabajaciores desocupados. Se trata del reciclado de material que nos donan para que los voluntarios por medio del trabajo comunitario generen este circuito sostenible.

Las donaciones de cartón, vidrio, aluminio y plástico son recicladas para generar ingresos destinados a la mejora de las instalaciones de los comedores y merenderos. Un circulo virtuoso que contribuye a mejorar un poco la vida de las familias nucleadas en nuestra institución.



Objetivos

Generar recursos reales para ayudar a las familias que más lo necesitan

Construir puentes para resolver los problemas producidos por un Estado ausente o deficitario

Promover la soberanía alimentaria con la producción de alimentos agroecológicos

Fomentar los programas para la contención de nuestros niñeces y adolescentes

Generar proyectos cooperativos de trabajo genuino

Ser un espacio comunitario de encuentro de trabajadores del Estado y la economía popular

Plan de acción 2025/2026

Huevos Agroecologicos La temporada primavera verano trae consigo un considerable aumento en la producción de huevos de gallinas felices, libres de medicamentos que permite ampliar nuestro alcance. Pensando en puntos de venta por fuera de nuestra sede como lo son la sede de la Asociación Trabajadores del Estado (ATE), en Robertson 51, Monte Grande ye l Aeropuerto Ministro Pistarini en Ezeiza*

Cría de gallinas ponedores y reproductoras Gracias a convenios y capacitaciones con el INTA además de nuestras gallinas ponedoras. Contamos con las herramientas necesarias para incubar huevos y desarrollar nuestras propias gallinas ponedoras y de cría.

Reciclado sostenibles

Nuestro proyecto de reciclado de cartón se expandió al reciclado de plástico y vidrió para ampliar las posibilidades de capacitación y venta de materiales reutilizables. Además de conseguir recursos creamos conciencia ambiental, el cuidado del medio ambiente es primordial para el futuro de la comunidad.

Proyectos productivos

Nuestra Textil continua con la confección de ropa de cama: sábanas de distintas medidas, cortinas, manteles y toallones. Pero, también la confección de indumentaria femenina y masculina para brindar una opción económica y de calidad. En esta temporada con nuevos modelos y géneros.

Asistencia alimentaria Ante una indescriptible crisis alimentaria en un país productor de alimentos para 400 millones de personas, continuamos con la política de donaciones y búsqueda de recursos para abastecer a los comedores con el sistema de viandas para no perder el ritual de la mesa en familia. Se ampliará la cantidad de comedores y merenderos en busca de cuidar a más familias que lo necesiten con la esperanza de que la soberanía alimentaria y el derecho a una buena alimentación vuelvan a ser pilares de nuestra Nación.

Contención Adolescentes El programa de la Provincia de Buenos Aires para contención de las niñeces y adolescentes continuará para seguir garantizando sus Derechos y construyendo ciudanía.

Nuestro sueño para el 2026

Llegamos hasta aquí con esfuerzo de todos y todas quienes de una u otra manera todos los días ponen su granito de arena para que los emprendimientos funcionan bien y se cumplan los objetivos propuestos.

A todos y todas ellos mi enorme reconocimiento y agradecimiento.

Para el año 2026 nos proponemos no sólo mejorar los emprendimientos actuales y también profundizarlos sino que nos trazamos nuevos objetivos, como por ejemplo:

REACTIVAR: la huerta orgánica en el predio. La producción de plantines de hortalizas, aromáticas y flores.

INTENSIFICAR: la producción de Lechones

INTENSIFICAR: las capacitaciones y que las mismas sean de excelencia como las ya dadas (Diplomaturas en Industrias cárnicas- Fronteras y barreras- Guías de Brigada Canina para la detección de material orgánico y apicultura).

BIENESTAR ANIMAL Dentro del convenio marco cooperación mutua firmado entre la Asociación Comunitaria Sur y el SENASA proponer la celebración de convenios específicos, que propongan acciones para lograr la tan ansiado Bienestar Animal

consistente en poner a disposición del SENASA y del Servicio
Veterinario del Aeropuerto Internacional de Ezeiza de dos (2) caniles
para alojar mascotas que ingresan al país SIN toda la
documentación y vacunaciones requeridas por nuestro país para
que hagan cuarentena necesaria en cercanía del Aeropuerto y
monitoreada por dicho servicio veterinario.



Preparar, acondicionar y disponer de un predio para que los exportadores de

equinos puedan utilizarlo como **hotelería transitoria de equinos** que arriban al Aeropuerto, y que por algún motivo se cancele el vuelo previsto de un día para

el otro y evitar que esos equinos permanezcan muchas horas dentro de los camiones jaula a la espera de un nuevo vuelo.

A origen no pueden volver porque ya están con todas las pruebas hechas que exigen los países compradores y no pueden exponerse a ningún contagio.

PROFUNDIZAR la ayuda alimentaria a nuestro comedores y merenderos comunitarios y para ello necesitamos también de la SOLIDARIDAD de empresas y/o personas que puedan acercar alguna donación.

CONTINUAR con el Programa Envión comunitario que se mantiene hace muchos años y funciona muy bien. esto se refleja en el crecimiento y conocimientos adquiridos por los chicos y chicas más vulnerables que asisten a este programa a través de su equipo técnico (Psicóloga, Trabajadora Social, Psicopedagoga, profesor de Educación Física, docente y Administrativa).

LOS INVITAMOS ASUMARSE Y COLABORAR EN ESTE HERMOSOS Y SOLIDARIO ESPACIO. UN FUERTE ABRAZO A TODOS

Jorge David Ravetti presidente de la Asociación Comunitaria Sur



